

Una serie de proyectos emblemáticos para la Región de Valparaíso son los que considera el programa GORE-MINSAL 2019 - 2024. Mesa de trabajo que establece una ruta para la concreción de diversas iniciativas ligadas a infraestructura y equipamiento sanitario y está conformada por tres Consejeros Regionales, los directores de los tres Servicios de Salud, un representante del Ministerio de Salud, un representante del Gobernador Regional y la Seremi de Salud.

Dentro de sus principales iniciativas también está el fortalecimiento de la Atención Primaria de Salud, a través de la adquisición de ambulancias, reposición de diversos CESFAM y equipamiento y mejoras en hospitales regionales.

Anuncio Patrocinado

El rol de la autoridad sanitaria en la instancia es de secretaría técnica del convenio, vale decir, ejecuta las acciones de articulación entre los distintos participantes y propicia sus convocatorias, al igual que oficia de asesor técnico en algunas materias ligadas a salud.

Hoy lo que es prioridad en la agenda son las inversiones 2023. "Estamos empeñados en avanzar y desatrabar muchas de las iniciativas a través de las reuniones que hemos concretado. En mayo presentamos en la Comisión de Inversiones el Anteproyecto Regional de Inversiones, -ARI 2023- del sector Salud. Instancia en la que acordamos convocar prontamente a reunión de la Comisión evaluadora del Convenio y con ello poder avanzar en coordinación para la liberación de recursos", puntualizó el Seremi de Salud de la Región de Valparaíso, Mario Parada Lezcano.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Reglón seguido, la autoridad sanitaria agregó “hoy es fundamental avanzar en fortalecer la atención primaria de salud, porque el foco está en prevenir la enfermedad, anteponernos a ella y generar una cultura de cuidados que nos permita recibir siempre una primera atención en un Centro de Salud Familiar más cercano, en cuidarnos de manera permanente, no cuando la enfermedad ya está declarada. Lo que también por supuesto implica un trabajo intersectorial que apunte a mejorar las condiciones de calidad de vida de las personas. Por otra parte, debemos mejorar y trabajar por la infraestructura y el equipamiento en salud. La región de Valparaíso requiere en materia sanitaria destinar y dar curso a estas prioridades fijadas en el Convenio GORE-MINSAL”.

En esa línea, la autoridad sanitaria precisó cuál es el rol que a la Institución le compete en la materia. “Si bien no somos responsables de los atrasos en el desarrollo de varios proyectos, sí nos hacemos cargo desde que asumimos, lo que implica reforzar todos los mecanismos de gestión que faciliten la concreción oportuna de las inversiones planificadas”.

Principales proyectos

Dentro de los principales proyectos están el centro macro regional del cáncer, que se encuentra en etapa de estudio preinversional hospitalario (EPH), a cargo de la Unidad Técnica del Servicio de Salud Valparaíso San Antonio.

Otras iniciativas son la adquisición de 22 ambulancias para el Servicio de Salud Viña del Mar Quillota (ejecutado); la reposición del CESFAM San Esteban y Rinconada (en ejecución), la adquisición de un móvil de mamografía por parte del Servicio de Salud Valparaíso San Antonio (ejecutado), la habilitación de un centro para tratamiento de trastornos del neurodesarrollo, reposición del CESFAM de Olmué, El Quisco, Putaendo, Curimón y Catapilco (por ejecutar), entre otros.

Cabe precisar que el mamógrafo del Hospital Carlos Van Buren no es parte del Convenio. El proyecto fue ingresado al GORE el 15 de junio mediante oficio y con la pertinencia técnica entregada por la Seremi de Salud. Esto a raíz de la solicitud de los CORES para reponer el mamógrafo.

y tú, ¿qué opinas?